



Pressestelle  
Daniel Köster  
Zimmer 218

Telefon 02851-51191  
Telefax 02851-51979  
e-mail: [pressestelle@stadt-rees.de](mailto:pressestelle@stadt-rees.de)  
Internet: [www.stadt-rees.de](http://www.stadt-rees.de)

Rees, den 26. Juli 2023

Presseinformation 2023 / 148

### **Spende an das JiM in Millingen nach der Alltagsmenschen-Ausstellung**

*Erlös für Eisgutscheine kommt Jugendhaus zugute*

**REES.** Die dreimonatige Ausstellung mit den Alltagsmenschen der Künstlerinnen Christel und Laura Lechner vom 30. März bis 27. Juni in Rees war ein voller Erfolg. Auch das Rahmenprogramm u. a. mit der Kinderrallye war überaus beliebt. Kinder bis zu zwölf Jahren erhielten bei Abgabe des ausgefüllten Fragebogens in der Touristeninformation einen Gutschein für eine Kugel Eis im Eiscafé Roma am Marktplatz, was begeistert wahrgenommen wurde. Bis zum Ende der Ausstellung wurden insgesamt 720 Gutscheine ausgegeben.

Als Kulturamtsleiterin Sigrid Mölleken den Betreiber des Eiscafés, Herrn Mustafa Mustafa, im Februar gefragt hatte, ob er sich so eine Aktion zur Begleitung der Alltagsmenschen-Ausstellung vorstellen konnte, hatte er sofort zugesagt. Mustafa stellte aber direkt klar, dass er die Gutscheine nicht vergütet haben wollte. Er schlug vor, dass das Geld stattdessen einer Reeser Einrichtung für Kinder und Jugendliche zugutekommen sollte.

Daher konnte jetzt die durch Bürgermeister Sebastian Hense auf 1.000 € aufgestockte Summe gemeinsam mit Herrn Mustafa und seinem Team an das Millinger Jugendhaus JiM übergeben werden. Vertreten wurde das JiM durch die Jugendhausleiterin Vesila Sürücü sowie Franz Josef te Baay und Tina Oostendorp vom Trägerverein des

Jugendhauses. Franz Josef te Baay freute sich: „Unser Verein ist zu einem großen Anteil auf Spenden angewiesen. Der Vorstand wird eine gute Verwendung für das Geld finden, vielleicht für ein zusätzliches Kreativangebot.“

Das Jugendhaus JiM hat an vier Wochentagen (montags bis donnerstags jeweils von 15 Uhr bis 19 Uhr) geöffnet und ist eine beliebte Anlaufstelle für die Kinder und Jugendlichen in Millingen.

Sigrid Mölleken bedankte sich mit einem Fotoband zur Ausstellung bei Herrn Mustafa und seiner Familie für die großzügige Unterstützung der Ausstellung und der Kinder- und Jugendarbeit in Rees.